

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	04.11.2021

Briefwähler im Stadtbezirk Chorweiler

Zu der Anfrage der FDP Köln in der Bezirksvertretung Chorweiler AN/2259/2021 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Anfrage:

1. Wie hat sich die **Anzahl** und der **Anteil** der Personen im Stadtbezirk Chorweiler, die bei der **Bundestagswahl 2021** einen **Wahlschein** beantragt haben, im Verhältnis zur **Bundestagswahl 2017** und zur **Kommunalwahl 2020** verändert? Bitte um Aufschlüsselung nach **Stadtteil**.
2. Welche weitere Entwicklung diesbezüglich erwartet die Verwaltung für die Landtagswahl 2022?
3. Inwieweit wird die Verwaltung auf Grundlage dieser Erwartung die Zahl der Wahlbezirke und andere organisatorische Aspekte der Wahl zur Landtagswahl 2022 weiter anpassen?

Antwort der Verwaltung:

Zu Frage 1 sind die gewünschten Daten der beigefügten Anlage zu entnehmen.

Zu Frage 2 wird mitgeteilt, dass die Verwaltung zur Landtagswahl 2022 von einer gleichbleibend hohen bis weiter leicht steigenden Briefwahlquote ausgeht. Bereits zur Bundestagswahl ist die Briefwahl auf den Wahlplakaten der Parteien aktiv beworben worden, was seitens der Verwaltung ebenfalls zur Landtagswahl erwartet und weitere Aufmerksamkeit und Inanspruchnahme bei den Wahlberechtigten erzeugen wird.

Zu Frage 3 sieht sich die Verwaltung aktuell für die Landtagswahl gut aufgestellt, auch mit Blick auf die bei Landtagswahlen im Vergleich zu Bundestagswahlen üblicherweise geringere Wahlbeteiligung.